

“Los Bomberos salimos a la calle porque nos preocupa la seguridad de la ciudad”

laCalle

Tu información de Guadalajara

Nº 6
Martes
30.09.2014
www.lacalle.info

El Cuerpo de Bomberos de la capital denuncia falta de medios, de formación y de personal en su trabajo (Pág. 6)



Madrid evidencia las falsedades de Cospedal sobre el Convenio Sanitario (Pág. 5)



Muchas prisas y poco presupuesto para reabrir el Moderno

El Gobierno de Cospedal reduce a la mitad el presupuesto de las obras prometidas para reabrir el Teatro Moderno. Lo cerró para intentar privatizarlo. (Pág. 7)

Azuqueca seguirá con una presión fiscal baja el próximo año (Pág.11)



García-Page da un paso al frente para “desalojar a Cospedal” de CLM

Un plan de empleo para 60.000 personas, el blindaje de la sanidad pública y más transparencia, entre las primeras propuestas del líder del PSOE en la región (Pág. 15)

Los vecinos de la capital, asfixiados por los impuestos

Román ha subido la presión fiscal un 20% desde que es alcalde

En el mes de octubre, el equipo de Gobierno de Guadalajara dará a conocer su propuesta de ordenanzas fiscales (impuestos y tasas municipales) para 2015. Es año electoral y, en alguna ocasión, el alcalde o sus concejales han insinuado

que podría bajar algún impuesto. Lo mismo prometieron en las campañas electorales de 2007 y 2011, pero no lo han cumplido. La presión fiscal que soportan los vecinos de la capital se ha incrementado un 20% desde que Román

accedió a la Alcaldía. Destaca la subida del IBI, por el que cada vecino paga de media un 45% más que hace 7 años. Pero también han subido los recibos del agua tras su privatización, las basuras y el impuesto de vehículos. (Págs. 2-3)



“Sentimos que al Gobierno los dependientes le estorbamos”

Aurelia Jerez Medina, portavoz de la Plataforma de la Dependencia en Guadalajara denuncia el abandono que sufre el colectivo (Págs. 8-9)

NACHO IZQUIERDO